



LANDTAG
21. WAHLPERIODE

DRUCKSACHE 21 / 01
3. DEZEMBER 2015

Thema: Senioren - Beratungsstelle für gehörlose Menschen!

Beschlussvorschlag der Fraktion „Landesverband der Gehörlosen Bremen e.V.“

Die Bürgerschaft behinderter Menschen stellt fest:

Gehörlose Menschen und andere Hörbehinderte - hier besonders ältere Menschen - kämpfen in der Öffentlichkeit täglich mit Sprachbarrieren, die bei gehörlosen Ratsuchenden oft dazu führen, dass sie bevormundet oder falsch beraten werden, wenn es sich um Belange wie Pflegeversicherung, Pflege und Betreuung im Heim oder in der eigenen Wohnung handelt. Auch bei Betreutem Wohnen steht der / die Gehörlose oft allein da und versteht nicht, welche Art der Betreuung für ihn / sie infrage kommt. Daher benötigen Gehörlose weit mehr besondere Zuwendung als normale Senioren. Diese ist zeitaufwändig und benötigt speziell geschulte Fachleute.

Die 21. Bürgerschaft behinderter Menschen fordert den Senat und die Abgeordneten der Bremischen Bürgerschaft auf:

dafür zu sorgen, dass eine Beratungsstelle für gehörlose Senioren / Seniorinnen im Landesverband der Gehörlosen geschaffen wird, um älteren gehörlosen Menschen in allen Fragen des Lebens im Alter beizustehen.

Für die Fraktion Abgeordnete Käthe George – Ehrenvorsitzende

Schriftliche Stellungnahme wird bis zum 31.03.16 an den AK-Protest erbeten.